

La Complutense renueva su acuerdo de becas con El Banco Santander

L. R.

MADRID- José Carrillo, rector de la Universidad Complutense de Madrid, y Emilio Botín, presidente de Banco Santander, han renovado la colaboración que la universidad y el banco mantienen desde 2001 con la firma de un acuerdo que promueve la investigación, la formación, la movilidad universitaria internacional e iniciativas que facilitan el acceso de los universitarios al mercado laboral. El acuerdo recoge una aportación de más de cuatro millones de euros de Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades, para convocar ayudas a la investigación, desarrollar la Escuela Complutense de Verano y la



Emilio Botín y el rector José Carrillo en la firma de acuerdo

Escuela Complutense Latinoamericana, organizar los Cursos de Verano y apoyar otras actividades culturales y proyectos específicos. Entre ellos, destaca la convocatoria anual del Premio Joven y la colaboración que se está realizando en torno al V Centenario de la Biblia Políglota Complutense. También en el ámbito de la investigación destaca el respaldo del banco a las actividades de la Cátedra Extraordinaria de Genómica y Proteómica, así como de la Cátedra José Gaos, conjunta con la Universidad Nacional Autónoma de México, y la Cátedra Extraordinaria Santander de Marketing de Recursos Humanos. La Universidad participa, adicionalmente, en algunos de los programas de becas impulsados desde la División Global Santander Universidad.